

Casi 17 millones de españoles reciben un sueldo inferior a 13.400 euros anuales

Escrito por tucapital.es - 21/03/2011 16:27

Un estudio realizado en 2009 por los técnicos del Ministerio de Hacienda, englobados en la asociación Gestha, constata que unos 16,7 millones de asalariados pueden considerarse como mileuristas, al recibir un sueldo bruto inferior a 13.400 euros al año.

Con estos ingresos deben hacer frente a sus principales gastos, que en la mayoría de los casos son superiores a estos: alimentación, vivienda, transporte, vestuario, facturas domésticas, etc.

Si sumamos a esta cifra, los 5 millones de parados, tenemos a más de la mitad de la población española en una situación desde luego poco favorable.

Toda esta gente no puede acceder a una vivienda en propiedad, ya que es muy complicado que les concedan financiación incluso si la vivienda lo compra entre 2 personas.

Salu2.

=====